

SOLENTO Leder

Das für SOLENTO ausgewählte Leder ist ein topgefärbtes und geprägtes Leder, welches in Italien aus argentinischen Rinderhäuten hergestellt wird. Es hat eine pigmentierte Oberfläche, so dass natürliche Unvollkommenheiten der Haut kaum oder gar nicht auffallen. Diese Schicht bietet einen zusätzlichen Schutz, so dass es sich für eine intensive Nutzung eignet und über eine sehr hohe Widerstandsfähigkeit gegen Flecken und Verschmutzung durch Flüssigkeiten verfügt. Weder Unreinheiten noch natürliche Abdrücke wie Insektenstiche oder verheilte Schnitte sind sichtbar. Die Oberfläche ist gleichmäßig texturiert und absolut perfekt, wie es von Luxusgütern erwartet wird.

SOLENTO-Leder wird in einem hochqualitativen Herstellungsverfahren produziert, um eine intensive Farbe, seidenmatten Glanz und angenehme Haptik des Leders sicherzustellen. Zum Schluss wird es mit einem umweltfreundlichen Finish auf Wasserbasis behandelt.

Die narbenkorrigierte Oberfläche mit einheitlicher Prägung ist haltbar und flexibel. Ihre einzigartige Textur ist ein Spielplatz für die Fingerspitzen. Und die weiche, geschmeidige Haptik wird ein Leben lang halten. Aber wie alle guten Dinge braucht auch SOLENTO-Leder ein wenig Liebe und Pflege, um seine Schönheit zu bewahren.

Pflege und Schutz

Wischen Sie das Leder regelmäßig nach Bedarf mit einem sauberen, leicht feuchten, fusselfreien Tuch mit klarem Wasser ab. Sie können Ihre SOLENTO-Lederwaren auch regelmäßig mit einer nicht-aggressiven Seife reinigen. Bei stärkeren, sichtbaren Verschmutzungen kann das Leder vor der Pflege mit einem milden Lederreiniger gesäubert werden. Lassen Sie das Leder vor dem Gebrauch immer trocknen.

Wenn der Schmutz tief in der Narbung sitzt, kann auch eine weiche Lederreinigungsbürste verwendet werden. Je nach Gebrauch kann das Leder alle 3 bis 6 Monate mit Lederversiegelung behandelt werden (das Leder vorher reinigen). Sie verhindert wirksam Abnutzungsspuren oder Verschmutzungen und Verfärbungen.

Zur Aufrechterhaltung des Schutzes und optimaler Pflege empfehlen wir, ein professionelles Lederschutzprodukt zu verwenden. Dieses stoppt mit seinen Antioxidantien den Verfall des Leders. UV-Filter schützen die Oberflächen von wertvollen Ledern vor dem Ausbleichen. Außerdem erhält das Leder wieder eine geschmeidige Oberfläche.

Stellen Sie das Gepäckstück nicht direkt neben eine Wärmequelle wie z. B. einen Heizkörper (halten Sie einen Abstand von mindestens 20-30 cm ein).

Leder kann sich unter dem Einfluss von (Tages-)Licht verfärben. Wir empfehlen daher, den Einfluss von direktem Sonnenlicht so weit wie möglich zu vermeiden. Zu Ihrer Erleichterung wird jedes SOLENTO-Gepäckstück mit einem Staubschutzbeutel geliefert, um den Einfluss von Staub und direkter Sonneneinstrahlung während der Lagerung zu vermeiden.

SOLENTO Leather

The leather selected for SOLENTO is a top-dyed and embossed type of leather made in Italy from Argentinian cowhides. It has a pigmented, non-transparent finish, so that natural imperfections in the skin are less or not noticeable. This layer offers extra protection, which makes this type of leather suitable for intensive use. It offers very high resistance to staining and soiling from liquids. There are not any kind of blemishes or natural markings such as insect bites or healed scars visible, so the surface is uniform and absolutely perfect which is the most preferable option for luxury goods.

SOLENTO leather is produced in highest quality manufacturing processes, to improve colour, lustre and feel of the leather. In the end, it is treated with an environmentally friendly water-based finish.

Its corrected-grain surface is durable and flexible. Its unique texture is a playground for the fingertips. And the soft, pliable feel will last a lifetime. But, like all good things, SOLENTO leather needs some love and care to stay looking its best.

Care and protection

We recommend the following for maintaining and cleaning your luggage made from our SOLENTO leather:

You may clean your SOLENTO leather goods with a non-aggressive soap. In case of visible soiling, the leather can be cleaned with a mild leather cleaner before care. Wipe the leather regularly as you consider it to be necessary with a clean, slightly damp, lint-free cloth with clean water. Always let the leather dry before use.

If the dirt is deep in the grain, a soft leather cleaning brush can also be used. Depending on use, the leather may be treated with leather sealer (clean the leather beforehand) every 3 to 6 months. It effectively prevents traces of wear or soiling and discolouration.

For maintenance and care we recommend using a professional leather protector product. This stops the decay of the leather with its antioxidants. UV filters protect the surfaces of valuable leathers from fading. In addition, the leather regains a supple surface.

Do not place the luggage directly next to a heat source such as a radiator (keep a distance of at least 20-30 cm).

Leather can discolour under the influence of (day) light. We therefore recommend avoiding the influence of direct sunlight as much as possible. For your convenience, each SOLENTO piece comes with a protective bag to avoid the impact of dust and direct sunlight during storage.